



Die München-Partei.

Karin Vetterle
Fraktionssprecherin
E-Mail: karin.vetterle@kvdesign.de

An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen
z. Hd. Herr Florian Ring, Vorsitzender

München, 08.06.2020

ANTRAG

Halteverbot am Fußgängerüberweg Johanneskirchnerstraße zum Ringofenweg bzw. Bichlhofweg

Die Landeshauptstadt München bzw. das Baureferat / Straßenbau wird dringend gebeten, ein Halteverbotsschild (Zeichen 62, Anlage 2 zur StVO) in beiden Fahrtrichtungen vor dem Fußgängerüberweg (Drückampel) anzubringen, um mindestens 6 Meter parkfreien Raum zu schaffen.

Begründung

Es parken an dieser Stelle oftmals sehr hohe Fahrzeuge. Das in östlicher Richtung angebrachte Zusatzschild „nur PKW“ bringt leider nicht den gewünschten Erfolg, da einige Wohnmobile und natürlich SUVs als PKW gelten. Dies hat zur Folge, dass der Radweg für die überquerenden Fußgänger und Fahrradfahrer nicht einsehbar ist. Gleichfalls werden überquerende Fußgänger von vorbeifahrenden Fahrradfahrern erst sehr spät wahrgenommen. Die derzeitige Situation birgt eine erhöhte Unfallgefahr für die beteiligten Verkehrsteilnehmer, die durch ein Halteverbot leicht vermeidbar ist. Darüber hinaus ist dieser Fußgängerüberweg für viele Kinder der Schulweg zur Regina-Ullmann-Grundschule und bedarf daher besonderer Sicherheit.

gez.

Karin Vetterle, Fraktionssprecherin
Marko Poggenpohl,
Christiane Hacker
Carolina Brändle
Hermine Ruhland-Giles
Susanne Weber, Initiative